



BÚSQUEDA DE SOCIOS-H2020 FRANCIA

La Universidad de Caen (Francia) llevará a cabo un [registro poblacional y de cohorte de la incidencia de la enfermedad del ictus y la evaluación de las consecuencias](#) después de sufrir un accidente cerebrovascular.

Se buscan organizaciones con experiencia en la identificación de los casos incidentes (múltiples fuentes potenciales) con aplicación automática de nuevos datos en la base de datos global, en soluciones técnicas (sobre todo de telemedicina) para el seguimiento de los pacientes, en base de datos con múltiples modalidades (biológica, de datos clínicos, imágenes), en monitorización no invasiva de la viabilidad del cerebro en la fase aguda del ictus con el fin de evaluar la eficacia de las nuevas terapias y/o en sistemas innovadores para la auto-rehabilitación en el hogar.

Más información: [Bases de la búsqueda](#)